



REALIZA SHFP PRIMERA JORNADA DE CONTROL INTERNO EN BC



Martes, 30 de agosto de 2022

** Se contó con ponentes de la SFP y gran concurrencia de funcionarios públicos*

MEXICALI.- Por primera vez en Baja California se llevó a cabo la Jornada de Control Interno, cuyo evento inaugural se llevó a cabo el viernes 26 de agosto en las instalaciones del Centro Estatal de las Artes (CEART). Dicho evento estuvo dirigido a las personas titulares, administradores y controladores internos de las dependencias, entidades paraestatales y órganos de la administración pública estatal.

El primer evento de la Jornada de Control Interno fue encabezado por la titular de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública (SHFP), Rosina del Villar Casas, y organizado por la Dirección de Auditoría Gubernamental e Investigación de esta misma dependencia.

Encabezando las capacitaciones estuvieron importantes ponentes expertos en la materia, como el titular de la Unidad de Auditoría Gubernamental de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Omar González Vera, y la directora general de Control Gubernamental en la Unidad de Control, Evaluación y Mejora de la Gestión Pública de la SFP, Pilar Hernández Trinidad.

En su mensaje inaugural, Del Villar Casas agradeció la presencia de todos los asistentes y afirmó que eso reflejaba el interés que se tiene por este tipo de trabajos institucionales.

“Como saben, las actividades a desarrollar involucran necesariamente el ejercicio del gasto público y de ahí la importancia del papel que tienen los responsables de llevar a cabo la correcta aplicación del Sistema de Control Interno Institucional, tanto en asesorías como en la vigilancia de que el presupuesto se ejecute conforme a lo planeado, logrando a su vez, el fortalecimiento de la



institución al cumplir con sus planes, sus metas planteadas y con la plena seguridad de poder ejercer acciones que contribuyan a disminuir los probables riesgos que se presenten”, comentó la secretaria de la Honestidad y la Función Pública.

Durante esta jornada se entregó material de apoyo, como trípticos informativos y una Guía para la Aplicación de Control Interno desarrollados por la SHFP, asimismo, se contó con un registro electrónico en el que los participantes pueden acceder a las presentaciones de los ponentes de las SFP.

“La importancia de la utilidad del Control Interno como instrumento de prevención va a contribuir a que identifiquemos y nos anticipemos a todo tipo de riesgos: riesgos de incumplimiento, de malos —manejos, riesgos de eficacia, de eficiencia, riesgos que propicien la comisión de actos contrarios a la integridad, que nos lleve a la desatención de lo que establecen los mandatos. El control interno también nos va a ayudar a fortalecer el logro de nuestros objetivos y metas institucionales, nos va a ayudar a proveer que todas las personas servidoras públicas actúen conforme a los Códigos de Ética y Conducta que los rige y, por consiguiente, las cuentas que rindamos o los documentos que se sometan al escrutinio público contarán con mejores elementos”, afirmó Pilar Hernández Trinidad.

Por su parte, Omar González Vera enfatizó: “los controles son instrumentos técnicos de la administración pública que permiten prever las dificultades en la materialización de los proyectos y programas de gobierno”.

“Todo Órgano Interno de Control debe ser un radar de detección de anomalías, desviaciones, retrasos y presuntos ilícitos y tener la capacidad de tomar decisiones preventivas y correctivas en tiempo real, actuar de inmediato”, concluyó.